

Ketua TP PKK Barru Hasnah Syam Beri Bantuan Korban Kebakaran di Desa Lalabata

Warta.co.id - BARRU.XPRESS.CO.ID

Mar 10, 2022 - 01:03



BARRU- Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., mengunjungi korban kebakaran bernama Novitasari (28), di Lembang, Dusun Lalabata, Desa Lalabata Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, pada Rabu (9/3/2022).

Ketua TP PKK Barru datang bersama rombongan yang di dampingi oleh Camat

Tanete Rilau Akmaluddin S.STP. M.Si., serta disambut Pemerintah Desa yang diwakili oleh Sekdes Lalabata Dedi said.

Dalam kunjungannya itu, Hasnah Syam yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem menyalurkan bantuan berupa sembako terdiri dari beberapa dos mie instan, telur, serta Beras kepada korban kebakaran bernama Ibu Novitasari (28) warga Dusun Lalabata Desa Lalabata, yang berprofesi sebagai penjual sayur di Pasar Mattirowalie Barru.



Hasnah Syam menuturkan muda mudahan melalui bantuan ini mampu memberi keringanan untuk warga yang terkena musibah kebakaran.

"Semoga korban diberi ketabahan dan kesabaran. Bantuan ini jangan dilihat dari nilainya, tapi ini adalah wujud kepedulian kami kepada warga yang mengalami musibah", kata Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter.

Korban kebakaran Novitasari, janda dengan empat anak tersebut menuturkan terima kasihnya atas bantuan yang diterimanya.

"Terima kasih puang atas bantuannya semoga tetap diberikan kesehatan", ungkapnya.

Diketahui, satu rumah mengalami kebakaran sekitar jam 23.00 wita malam hari disaat penghuni rumah tak ada ditempat, karena sedang berada di Makassar. Diduga kebakaran disebabkan oleh kosleting listrik yang menghanguskan seluruh isi rumah Ibu Novianti.

Ditaksir jumlah kerugian atas insiden kebakaran tersebut di perkirakan sampai Rp. 70.000.000,- (Tujuh Puluh Juta Rupiah).

Menurut Bahar salah seorang tetangga korban bahwa pemadaman api sempat mengalami kesulitan, dikarenakan alat terbatas namun setelah sekitar lima menit armada kebakaran dari damkar Barru datang dengan 3 unit armada, api dapat di padamkan.

(Red)